
COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
PROVINCIA REGIONALE DI ENNA

Nr. 21 Registro Delibere ORIGINALE

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: "MOZIONE (EX INTERPELLANZA) PROT. N° 2631 DEL 20.02,2013, A
FIRMA DEL CONSIGLIERE SCOZZARELLA, CONCERNENTE LIQUIDAZIONE
ECONOMICA DEI BUONI LIBRO". NON APPROVAZIONE PER DOPPIA MANCANZA
DEL NUMERO LEGALE. RINVIO SEDUTA AL 17/04/2013.-

L'anno duemilatredici, il giorno sedici del mese di aprile, alle ore 18,35 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI

1 LO PRESTI ANTONINO

2 GRECO FILIPPA

3 OLIVERI PIERFRANCESCO

4 ARCURIA GIUSEPPE

5 SCOZZARELLA ENRICO

6 TROVATO ALFONSO

7 BRUNO MARIO

8 DIBLASISIRIO

9 PELLIGRA GIULIANA

10 INTERLICCHIA GIUSEPPE

11 SCARPACI MARCO

12 GALLINA VINCENZA

13 SPERANZA GIUSEPPE

14 GANGEMI SALVATORE

15 CUTRONA CARMELINA

Presiede la seduta il Presidente Arcuria Giuseppe.
Partecipa il Segretario Generale Dott. Alfredo Verso. Per
l'Amministrazione sono presentì il Sindaco e l'Assessore Profeta. -
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OGGETTO: "MOZIONE (EX INTERPELLANZA) PROT. N° 2631 DEL 20,02.2013, A
FIRMA DEL CONSIGLIERE SCOZZARELLA, CONCERNENTE LIQUIDAZIONE
ECONOMICA DEI BUONI LIBRO", NON APPROVAZIONE PER DOPPIA MANCANZA
DEL NUMERO LEGALE. RINVIO SEDUTA AL 17/04/2013,-

Alle ore 18,35, fatto l'appello, sono presenti n° 7 Consiglieri (Arcuria, Scozzarella, Trovato,
Bruno, Gallina, Speranza e Gangemi ) ed assentì n° 8 Consiglieri. -

-Mancando il numero legale, la seduta è sospesa, in attesa del secondo appello, alle ore 19,35.-

-Alle ore 19,37, fatto il secondo appello, sono presentì n° 11 Consiglieri ed assenti n° 4
Consiglieri (Greco, Di filasi, Pelligra, Cutrona).-

-Esistendo il numero legale, il Presidente Arcuria dichiara aperta la seduta.-

-II Presidente Arcuria, poi, propone come scrutatori i Consiglieri Scozzarella, Bruno e Oliveri.
Posta, quindi, ai voti tale proposta, essa ottiene il seguente esito: -Presenti: 11 -Votanti: 11 -
Favorevoli: 11; -Contrari: 0. Dopodiché, lo stesso Presidente proclama l'esito della votazione.-

-II Presidente Arcuria comunica, poi, che il Sindaco ha nominato come nuovo Assessore Com.le il
Dr. Profeta Giuseppe. Comunica, altresì, che nella 3A Commissione, al posto dell'ex Presidente
Pelligra, è stato nominato come nuovo Presidente il Consigliere Interlicchia, e come Vice -
Presidente il Consigliere Bruno.-

-II Consigliere Scozzarella chiede di anticipare il punto 6) posto all'O.D.G. Augura, poi, buon
lavoro all'Assessore Profeta. • Augura, altresì, buon lavoro, anche, al neo-Presidente della 3A

Commissione Finanze, Consigliere Interlicchia.-

-II Presidente Arcuria, mette, poi, ai voti la citata proposta di prelievo del Consigliere
Scozzarella, col seguente esito: -Presenti: 11; -Votanti: 11; -Favorevoli: 11; -Contrari: 0.
Dopodiché, lo stesso Presidente proclama l'esito della votazione.-

-II Consigliere Trovato chiede, quindi, che l'interpellanza di cui al punto 6) sia trasformata in
mozione, in modo che tutti diano il loro contributo suh"argomento.-

-Entra l'Assessore Draià.-

-II Consigliere Scozzarella dice di essere d'accordo alla trasformazione dell'interpellanza in
mozione.-

-II Presidente Arcuria, poi, mette ai voti tale richiesta di trasformazione del Consigliere Trovato,
col seguente esito: -Presenti: 11; -Votanti: 11; -Favorevoli: 11; -Contrari: 0. Dopodiché, lo stesso
Presidente proclama l'esito della votazione.-

-II Consigliere Scozzarella legge, poi, il contenuto della sua interpellanza trasformata in mozione,
e, quindi, la illustra. -

-Esce il Presidente Arcuria e lo sostituisce il Consigliere lo Presti (presenti 10).-



-II Consigliere Scozzarella sottolinea, quindi, il diritto allo studio riconosciuto dalla costituzione e
lo stato di necessità di tante; famiglie.-

-II Consigliere Bruno chiede precisazioni al Sindaco, perché questo argomento non è stato
affrontato e risolto dall'Amm.ne Com.le.-

-Rientra il Presidente Arcuria (prersenti 11).-

-II Sindaco Leanza legge la sua risposta scritta ali'interpellanza del Consigliere Scozzarella (che si
allega). Riferisce, poi, sulle condizioni economiche dell'Ente nel 2012, che non avevano permesso
di dotare di una somma il relativo capìtolo di spesa. Evidenzia, quindi, che il Consiglio Comunale
deve prendere atto delle attuali condizioni economiche dell'Ente e, poi, decidere se venire incontro
o meno alle esigenze di una parte della popolazione su questa problematica, così come era stato
fatto nel recente passato (anno 2011 e indietro nel tempo). Parla, altresì, di quello che l'Amm.ne
Com.le sta facendo nel sociale, in particolare per i minori (sostenendo una spesa di circa €
420.000,00). Ritornando al discorso buono libro, evidenzia che si dovrebbe, altresì, stabilire quale
importo erogare e nei confronti di quali famiglie. Invita, infine, il Consiglio Comunale a dibattere
in questa direzione, sul problema dei buoni libro.-

-II Consigliere Scozzarella evidenzia che il problema si è creato per una programmazione che non
si è fatta come si doveva fare.

-Esce il Consigliere Gangemi, per motivi personali (presenti 10).-

-Chiede, quindi, al Sindaco se c'è una nota da parte della Regione che impedisce ali'Amm.ne
Com.le di dare ai cittadini i buoni libro. Chiede, infine, al Presidente del Consiglio Comunale una
sospensione dei lavori per cinque minuti, per integrare l'indirizzo della sua interpellanza (ora
mozione).-

-II Consigliere Speranza fa presente che occorre parlare della situazione economica generale
dell'Ente e non solo dei buoni libro, soprattutto delle scelte che si faranno, fra poco, in occasione
del bilancio 2013. Rimarca che, quando si chiede uno sforzo economico alle famiglie, è giusto
che chi ha di più, dovrà dare dì più. Evidenzia che occorre, nelle prossime settimane, fare delle
scelte. Sottolinea, inoltre, che non è possibile, al momento, dire di si a tutte le richieste che
provengono dai cittadini. Conclude dicendo che questa problematica va affrontata in maniera seria
e non precipitosa. -

-II Consigliere Interlicchia ricorda che, nel recente passato, si era parlato di riduzione dei costi
della politica e che tutto ciò non è stato fatto. Evidenzia, quindi, che, se c'è un diritto allo studio,
non ci può essere nel bilancio un capitolo senza risorse. Fa presente, però, che si spendono tante
risorse per spese relative ad esperti e legali. Sottolinea che, se si riducessero tante spese, si
potrebbero trovare facilmente le risorse necessarie per sostenere le spese dei buoni libro. Rileva,
altresì, che i Consiglieri Comunali non sono quasi mai interpellati per dare il loro contributo. Fa
presente, infine, che, per il suo gruppo, i soldi per i buoni libro si devono necessariamente trovare.-

-II Consigliere Trovato rileva l'inefficienza in capo a questa Amm.ne Corale. Invita, poi, il
Sindaco a fare rutti gli sforzi possibili per trovare la soluzione alla problematica dei buoni libro.
Evidenzia, inoltre, che è d'accordo sulla richiesta di sospensione.-

-II Consigliere Bruno lamenta al Sindaco che quest'ultimo non coinvolge i Consiglieri Comunali e
le Commissioni Consiliari nei tempi giusti, per consentire loro di dare un contributo. Chiede, poi,
al Sindaco se il maggiore gettito dell'IMU consente all'Ente di dare i buoni libro e quant'altro ai
cittadini.-



-Il Sindaco Leanza spiega ai Consiglieri Comunali che è un merito, da parte dei Consiglieri
Comunali, aver approvato i debiti fuori bilancio. Non condivide, poi, tanti interventi da parte dei
Consiglieri Comunali, perché tante volte sono contradditori. Rileva, inoltre, che tanti interventi da
parte dei Consiglieri Comunali devono essere visti in un contesto generale. Fa presente, inoltre,
che la crisi locale è stata determinata da scelte effettuate a livello centrale (governo Monti), per la
riduzione dei trasferimenti agli Enti Locali. Evidenzia che, essendo zero la disponibilità dei buoni
libro nel bilancio 2012, non può essere fatta alcuna spesa nel 2013 fino all'approvazione del
bilancio. Sottolinea, infine, che, nelle more dell'approvazione del bilancio 2013, l'Arom.ne Com.le
ritiene possibile intervenire a sostegno delle famiglie bisognose con l'assistenza scolastica. -

-II Consigliere Trovato fa presente che il PD a livello locale fa delle scelte per le quali si assume la
sua responsabilità. E non è e non può essere responsabile di scelte fatte a livello centrale.-

-II Consigliere Scozzarella chiede aH'Amm.ne Com.le che si diano ai cittadini i 40 €, sotto
qualunque forma, purché si diano. Chiede, altresì, che si modifichi l'art. 1 del reg.to com.le per
l'erogazione dei contributi ai cittadini.-

-II Presidente Àrcuria, poi, alle ore 21,08, mette ai voti la proposta di sospensione dei lavori
avanzata dal Consigliere Scozzarella, col seguente esito: -Presenti: 10; -Votanti: 10; -Favorevoli:
10; -Contrari: 0. Dopodiché, lo stesso Presidente proclama l'esito della votazione.-

-Alla ripresa dei lavori alle ore 21,34, sono presenti n. 5 Consiglieri (Arcuria, Trovato, Bruno,
Gallina e Scarpaci) ed assenti n. 10 Consiglieri.-

-Mancando per la 2A volta il numero, legale, la seduta è rinviata, in 2A convocazione, a domani
17/04/2013, alle ore 18,30.-
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IL CONSIGLIERE ANZIANO IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE
ivato G. M^firia A. Verso

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, è
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data 1 (j.\Q5| /xX*> per rimanervi
quindici giorni consecutivi ( art. 11, comma I°,come modificato dalPart. 127, comma 21,
della l.r. 17/04).

Valguarnera C.,

IL MESSO COMUNALE IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi dal ed e'
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);
a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera C.,

IL SEGRETARIO COMUNALE


